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出席報告

会員数77名 出席数 47名 欠席数 27名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、松本 （正)君）

出席率 ６４．４７％

前回補正出席率 6/10 80.00％ 6/3 81.08％

欠席者

藤尾君、深田君、今出君、秦野(一)君、細田君、井上

(賢)君、岩崎(浩)君、勝部君、小谷(隆）君、小西君、小土

井君、前畑君、松本（啓)君、宮本君、永見君、長棟君、

永島君、野津君、小椋君、佐田山君、妹尾君、安井君、

戸田君、田村君、内田君、山中君

ビジター

守山康人君（米子南）

メーキャップ

秦野(愛）君、石部君、伊藤君、池淵君、岩崎(浩)君、宮

岡君、小椋君、田村君、柳谷君、杉原君（6/14中海清掃）

今週のお祝い

夫人誕生祝：１日西村正男君、１９日吉岡朋美君、２

６日植田昭君、２７田淵亮達君、３０日小谷維夫君、

結婚記念祝：４日岩崎浩君、宮永誠治君、１０日西

上哲弘君、２７日松本啓君

スマイルＢＯＸ 44,000円（累計1,018,000円）

夫人誕生祝：西村君、吉岡君、植田君、田淵君、

小谷(維)君、高橋君、結婚記念祝：宮永君、西

上君、高橋君、本日入会の足立さんで会員増2

名を達成する事が出来ました：杉原君、米子南

東ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ個人優勝、団体戦優勝、杉原会長よ

り特別賞も頂きました：上森(英)君、初めてｺﾞ

ﾙﾌｺﾝﾍﾟに参加しました。146でﾌﾞｰﾋﾞｰﾒｰｶｰでし

た：小谷(維)君、第8回丸京どらドラ工場際

8000人後来場有難うございました：鷲見君、日

経新聞掲載：鷲見君、先日の歓迎会での数々の

非礼お許し下さい。とても楽しかったです：小

田君

と思います。今日卓話の講師としてお越しいただい

た市長の野坂さん、大変な激戦の市長選御苦労様

でした。我がクラブには選対本部長を務められた井

上賢明会員がおられます。本日はありがとうございま

した。

幹事報告

１．グレン＆千杯選抜野球大会のご案内

９月２１日～２３日

名古屋ドームにて

会長挨拶

例会としては、今年度最後の例会となりました。1年間

皆様のご協力に感謝を申し上げます。ありがとうござ

いました。そして理事会の皆様本当にありがとうござい

ました。今日、足立日出男さんがご入会なりまして、念

願の二名純増という目標が今日達成出来ました。1人

入っていただければ１人お辞めになるという厳しい状

況の中で、大変なことでございます。数がいればいい

わけではありませんが、この米子東ロータリークラブは

非常に内容が豊かであり、優秀な会員が多いと自負し

ております。山陰で76名は最大のメンバーになりまし

た。自信と誇りを持ってこれからまた頑張っていただき

たい。そして、高林会長に引き継がせていただきたい



次回プログラム
６月２４日 夜間例会
７月 １日 「ロータリーの友紹介」 雑誌ﾘｰﾀﾞｰ

「新年度会長方針」
会長 高林和夫君

プログラム

「生活充実都市・米子の現実を目指して 」

米子市長 野坂康夫 氏

皆さんこんにちは。米子市長の野坂でございます。先程

ご紹介になりましたけれど、４月19日の選挙で再び市長

を務めるように市民の皆様からご付託をいただきました。

米子市も色々な課題を抱え、困難な面もあると思います

が、全身全霊をかけて米子市の発展と市民の皆様の生

活の向上のために頑張っていきたいと思っております。

まず行財政改革への取り組みですが、国からの税源移

譲により19年度からは若干税収が増えましたが、景気の

後退により今年は税収が減少すると見込んでおります。

三位一体の改革により、国より地方へ配分されていた地

方交付税、特定の事業への国庫負担金が見直され、米

７月８日 「新年度運営方針について」
幹事 木美俊彦君、副会長 井上賢明君

子市の場合は約26億円収入が減った状況です。歳
出ですが扶助費は少子高齢化の中で増加していく
傾向にあります。公債費は過去の借金を返すお金
ですが、平成23年まで高い水準にあると思っており
ます。そして、介護保険や国保も増加して来ておりま
す。家庭の貯金にあたる基金は米子市の場合はほ
とんど底をついて来ております。平成17年3月31日
に淀江町と合併した際に推計を出しました。平成21
年度末までの五年間に約45億円の赤字が出るとい
う結果でした。それでなりふり構わず行財政改革に
取り組み去年の9月に出した結果では、やっと赤字
がなくなるところまで来ました。しかし今年は税収が
落ち込むと思われ、今後とも行財政改革を続けてい
かざるを得ないと思います。今回、マニフェストの七
つの重点政策として挙げていましたのが、米子駅の
バリアフリー化、小・中学校の耐震補強対策、中心
市街地活性化基本計画、市道安倍・三柳線の工事
再開、子育て世代の負担軽減・介護予防・少子高齢
化対策、経済活性化対策、そしてこれからの米子の
発展を考えると重要な意味を持つ中海圏域の連携
です。総務省から認可もいただきましたので、これか
らビジョンを作りながら中海圏域の連携を強めて生き
たいと思っております。最後に、今積極的に取り組ん
でいるのが市民自治基本条例の制定です。皆様に
も街作りへのご提言をいただければと思います。この
ような課題に取り組みながら米子を山陰一の町とし
たいと思いますのでご支援ご協力をよろしくお願い
いたします。

中海アダプト清掃 ６月１５日(日)

参加者：秦野(愛）君、石部君、伊藤君、池淵君、岩崎(浩)君、宮岡君、小椋君、田村君、柳谷君、杉原君


